



ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES
Sesión ordinaria
Jueves 11 de julio de 2024 (12:00 – 14:00)

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (Decana), Gabriel Rodríguez (Jefe del Departamento Académico de Economía), David Sulmont (Jefe del Departamento Académico de Ciencias Sociales), Augusto Castro, Manuel Dammert, Alejandro Díez, Mayte Dongo, y José Tavera; y los estudiantes Jorge Dongo, Gianluca Fiorini, Mariana Sosa y Valeria Vidarte. Participó también José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad.

I. Agenda

1. Aprobación de acta de junio
2. Regularización de nota CPG
3. Nombramiento nuevo Director de RRH
4. Información de avances y ejecución presupuestal
5. Informes:
 - a. Seminario 60 años
 - b. Situación del PDU

II. Desarrollo de la sesión

1. Aprobación del acta de junio

Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de junio.

2. Regularización de nota CPG

El Consejo aprobó una modificación de nota de la estudiante de Ciencia Política y Gobierno con código 20184537, en el curso Práctica preprofesional (POL237) del semestre 2024-1. Ello pues la institución en la que se realizaron las prácticas



tardó en emitir el informe correspondiente. La nota de la alumna pasa a ser “aprobado”.

3. Nombramiento nuevo Director de RRII

El Consejo aprobó el nombramiento del profesor Gonzalo Romero Sommer como Director de Carrera de Relaciones Internacionales para el periodo que va del 1° de agosto 2024 al 31 de julio de 2027.

4. Información de avances y ejecución presupuestal

La Decana presentó al Consejo los avances en la ejecución del presupuesto de la Facultad. Los consejeros saludaron la iniciativa y solicitaron que se pueda informar en la siguiente sesión sobre la ejecución presupuestal de las carreras.

5. Informes

a. Seminario Internacional por los 60 años de la Facultad

La Decana informó el avance en las diferentes actividades por los 60 años: el video, el mural, el estudio sobre los temas de investigación y el seminario. Sobre el Seminario, informó que la mayoría de ponentes había confirmado ya y que se tenía ocho de las diecisiete mesas cerradas. Adicionalmente, se consultó al Consejo la posibilidad de organizar una fiesta autofinanciada por los 60 años de la Facultad, para fines de este año o principios del siguiente. Los consejeros indicaron que es importante tener información más precisa sobre el alcance, fecha, entre otros. La idea es tener una propuesta para la sesión de setiembre y poder discutir en base a ella.

b. Situación del Plan de Desarrollo de la Unidad

La Decana informó que estamos en la revisión final del Plan de Desarrollo de la Unidad. Se ha realizado un proceso participativo que se inició a principios de año que ha incorporado a distintos actores.



Los consejeros acordaron que la Facultad enviara una carta al nuevo equipo rectoral en nombre del Consejo, felicitándolos por haber ganado las elecciones e invitándolos a tener una reunión de diálogo sobre la universidad. La propuesta fue aprobada por unanimidad.

El Jefe de Departamento de Economía solicitó que se trate tres puntos adicionales: (1) sobre el proceso de evaluación del *tenure track*, (2) la propuesta incorporar al profesor José Gallardo al Directorio del Q-LAB, y (3) sobre los retiros de cursos de los estudiantes. Los consejeros intercambiaron ideas sobre los tres temas. Sobre el primero, la Decana propuso invitar a la Directora Académica del Profesorado para que presente al Consejo los lineamientos sobre este tema. Ello pues considerará las voces de los consejeros en la opinión que emitirá como Decana en los procesos de evaluación docente. Sobre lo segundo, los consejeros estuvieron de acuerdo por unanimidad. Sobre el tercer punto, se acordó que la Facultad presentara la información pertinente para la discusión en la sesión de setiembre.

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión.